

CENCERRADO ALCAÑIZ, Felipe

Sacerdote (1926-2013)

Nacimiento: Alcázar de San Juan (Ciudad Real), 17 de diciembre de 1926.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1949.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 23 de junio de 1957.

Defunción: Alcázar de San Juan (Ciudad Real), 13 de noviembre de 2013, a los 86 años.

Nació en Alcázar de San Juan, pueblo importante de la provincia de Ciudad Real. Sus padres fueron Felipe Cencerrado y Emilia Alcañiz. Hizo sus estudios primarios en las escuelas religiosas de su pueblo natal. Habiendo manifestado su deseo de ser salesiano, fue enviado a hacer el aspirantado a la casa salesiana de Orense, donde permaneció un año; el segundo año como aspirante lo hizo en Santander y los dos restantes en Arévalo.

El 15 de agosto de 1948 comenzó el noviciado en Mohernando, donde profesó el 16 de agosto de 1949. De 1950 a 1953 hizo su trienio práctico un año en el colegio de San Fernando de Madrid y dos en el colegio de Deusto. Los estudios de teología los realizó con normalidad en el teologado de Carabanchel Alto de 1953 a 1957. Fue ordenado sacerdote el 23 de junio de 1957.

Como sacerdote, comenzó su ministerio siendo consejero en el colegio de San Fernando. En 1957 fue profesor y asistente en el colegio salesiano del Paseo de Extremadura de Madrid. En 1960 fue enviado a estudiar la carrera de pedagogía al Pontificio Ateneo Salesiano de Roma, donde se licenció en 1963. El año siguiente estuvo en el colegio de María Auxiliadora de Salamanca haciendo el curso de doctorado en la Universidad Pontificia de dicha ciudad. En 1964 pasa a ser consejero en el colegio salesiano de Béjar y en los años sucesivos trabaja en MadridEstrecho, Salamanca y Paseo de Extremadura.

En 1969 pide ir a Argentina, pero al poco tiempo tuvo que volver a España y fue destinado al colegio de Santo Domingo Savio de Madrid. En 1975 pide un año de «absentia a domo» y marcha a la diócesis de Cádiz. Trabaja en Cádiz hasta 1984, año en que pasa a Ciudad Real. Renuncia, sin embargo, a incardinarse en la diócesis para ser acogido en la inspectoría de Sevilla y por acuerdo con la inspectoría de origen, Madrid, es enviado una vez más a Cádiz. Terminada esta experiencia, recalca de nuevo en su pueblo, sin aclarar su situación canónica. Muy bien dotado intelectualmente, destacó con profesor universitario en Cádiz, competente y seguro en sus clases. Como sacerdote, ejerció su ministerio muy dignamente. Fue fundador del movimiento de Comunidades Bíblico-apostólicas. Enfermó en los últimos años y murió en Alcázar de San Juan el 13 de noviembre de 2013.